

I

La elección parlamentaria

Ante ataques a dirigentes del Partido Demócrata Cristiano

"Desde el comienzo de la campaña electoral, el oficialismo ha desatado un ataque sistemático y organizado a la Democracia Cristiana, a Eduardo Frei, a Renán Fuentealba y a todos sus dirigentes".

"Ultimamente toda la prensa gobiernista ha acentuado las injurias y calumnias, llegando a constituir el más cobarde y violento atentado contra la honra y dignidad de nuestros dirigentes y especialmente contra Eduardo Frei". Para cumplir el objetivo de destruir la figura nacional e internacional de Frei, no ha habido límite moral. Toda clase de mentiras, calumnias y tergiversaciones han sido lanzadas diariamente, sin el más mínimo respeto por la verdad y la consideración que merece un chileno que ha consagrado su vida a servir a Chile y que desde el cargo de Presidente de la República ganó el afecto del pueblo que comprendió la magnitud de su esfuerzo por servir y engrandecer la patria".

"Frente a estos ataques, unánimemente la Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano, interpretando el clamor de todos sus dirigentes, parlamentarios, regidores, dirigentes de base y militantes a lo largo de todo Chile, y estamos seguros, de cientos de miles de chilenos y chilenas, expresa su repudio a esta canallasca y vil campaña, que ha sido pensada y promovida desde las más altas esferas de Gobierno".

"El país conoce a la Democracia Cristiana, su vida y su compromiso con el pueblo y el destino de Chile. A Frei, a Fuentealba y a sus líderes no los alcanzan estas diatribas, que no hacen sino confirmar la baja moral de quienes las

lanzan. Mientras con claridad y sentido patriótico se encararan los gravísimos problemas nacionales, los socialistas y comunistas responden con la grosería, el insulto y el odio, únicas armas que saben emplear con eficacia".

"El Gobierno, sus partidos y su prensa temen a los fuertes.

"Temen a aquellos que luchan por la verdad y que son intérpretes de las mayorías organizadas. Su reacción, movidos por ese temor, es la de todos los cobardes: utilizar su prensa, sus radios y la televisión de todos los chilenos, para lanzar con la mano de pequeños aventureros, la insidia, la infamia, el insulto, la procacidad y la calumnia. Es la pequeñez, la miseria y la corrupción de una minoría dogmática y totalitaria, que ve aproximarse su gran derrota".

"El Gobierno, que no puede eludir su responsabilidad en esta campaña, dada su ingerencia directa en la mayoría de los órganos que la promueven, y ante el hecho de que el pueblo da su respaldo a Frei, tolera esta acción porque teme su palabra, su prestigio y el recuerdo de su administración".

"No es nuevo el procedimiento. El Partido Comunista quiere destruir toda barrera que se oponga a sus intentos de dominación. Sus técnicas son universalmente conocidas. Tratan de envilecer la vida del país y en su desesperación ante la derrota, están llegando a todos los extremos".

"Estos ataques a Frei, a Fuentealba y a otros dirigentes, son contra la Democracia Cristiana entera".

"El Ministro del Interior ha hecho un llamado

para que esta campaña se dé en un clima de respeto. Este llamado tiene una respuesta en el seno del propio Gobierno.

"Esta manera de denigrar, calumniar e injuriar a una persona, fue el método político que precedió históricamente en forma diabólica a los atentados políticos".

"Por eso, la Democracia Cristiana desde ya responsabiliza al Gobierno, a sus partidos y en especial al Partido Comunista de cualquier hecho de violencia que pudiera producirse contra Frei, contra cualquiera de sus dirigentes y militantes".

"Chile entero sabe que hay responsables, que en la sombra siniestra de un poder totalitario

permiten y aún amparan estas campañas de odio, para después con hipocresía hablar de democracia".

"Esta es la razón por la cual la Democracia Cristiana ha planteado la urgente necesidad de reconstruir Chile, su unidad nacional y su paz social. Estamos seguros que en marzo el pueblo soberano y libre condenará y castigará estos procedimientos y reafirmará su fe en la justicia, la democracia y la libertad".

**Directiva Nacional del Partido
Demócrata Cristiano**

Santiago, 3 de febrero de 1973.